

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

AMBASSADE EN RUSSIE
35, Rue Bolchaya Ordynka, 115127
Moscou

Tel.: 7 (495) 951-33-03, 951-33-57
Fax : 7 (495) 951-36-86
E-mail : ambacamoscow@yahoo.fr



REPUBLIC OF CAMEROON

EMBASSY IN RUSSIA
115127, Bolshaya Ordynka Str., 35
Moscow

N° 937/NV /ACM/ 3
Moscou, le 25 AOÛT 2025
Moscow,

En application des directives de la correspondance N° 00639/L/ELECAM/DGE du 14 août 2025 du Directeur Général des Elections Cameroon adressée au Ministre des Relations Extérieures sur ses aspects réservés à la désignation des représentants des partis politiques dans les bureaux de vote de la diaspora lors de la présidentielle du 12 octobre 2025,

L'Ambassadeur de la République du Cameroun auprès de la Fédération de Russie invite les leaders des 12 partis politiques officiellement retenus pour y concourir à bien vouloir lui communiquer au plus tard le 28 août 2025, les noms des personnes désignées à cet effet en vue d'enclencher le processus de validation de leurs statuts auprès des services compétents d'Elecam.



Pursuant to the directives of correspondence No. 00639/L/ELECAM/DGE of 14 August 2025 from the Director General of Elections Cameroon addressed to the Minister of External Relations on the aspects reserved for the appointment of representatives of political parties in the Diaspora polling stations during the presidential election of 12 October 2025,

The Ambassador of the Republic of Cameroon to the Russian Federation invites the leaders of the officially selected 12 political parties to kindly communicate to him not later than 28 August 2025, the names of the persons designated for this purpose in view of starting the process of validation of their status with the competent services of Elecam.




Mahamat Paba Salé
Ambassadeur